## CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



Las acciones subieron el martes cuando la confianza de los inversores se estabilizó luego de una caída provocada por la señal de la Reserva Federal de un período sostenido de política monetaria restrictiva para sofocar la inflación. Los rendimientos del Tesoro y el dólar cayeron.

Los futuros de EE.UU. subieron, lo que indica un quiebre en la caída de las acciones que comenzó el viernes cuando el presidente Jerome Powell subrayó que la Fed está dispuesta a dejar que la economía sufra para enfriar las presiones sobre los precios. Las acciones vinculadas a criptomonedas subieron en las operaciones previas a la comercialización a medida que subía Bitcoin, mientras que Twitter Inc. cayó después de que Elon Musk citara las recientes acusaciones de un denunciante como una nueva razón para poner fin a la adquisición de 44.000 millones de dólares.

Los bancos y los minoristas lideraron las ganancias en Europa. Las empresas de energía tuvieron un desempeño inferior cuando los precios se desplomaron ante las señales de que la región está intensificando los esfuerzos para frenar una crisis. El oro se también sufrió bajas.

La confianza económica de la zona del euro cayó a su nivel más bajo en un año y medio, aunque la inflación española disminuyó por primera vez en cuatro meses. El Banco Central Europeo debería aumentar las tasas de interés paso a paso para que los hogares y las empresas puedan adaptarse, dijo el economista jefe Philip Lane.

Los mercados siguen siendo volátiles. Si bien Credit Suisse Group AG recomendó a los inversionistas infraponderar las acciones globales luego del simposio de Jackson Hole, los estrategas de JPMorgan Chase & Co. dicen que una lectura en el mercado laboral de EE.UU. que significa malas noticias para la economía es en realidad una señal alcista para las acciones.

La respuesta de Powell contra las esperanzas del mercado de un giro hacia los recortes de tasas de interés el próximo año es el último revés en un año desafiante para los inversores. Esta semana, la Reserva Federal también está lista para intensificar la reversión de su balance de casi \$ 9 billones. Otros riesgos van desde la desaceleración económica de China hasta una crisis energética que amenaza con llevar a Europa a la recesión con la llegada del invierno.

"Los mercados están asustados porque temen que la Fed pueda crear un aterrizaje forzoso, que aumenten las tasas hasta una recesión y eso será realmente doloroso para la economía y las ganancias corporativas", Terri Spath, directora de inversiones de Zuma Wealth LLC, dijo en Bloomberg Television.

## **CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES**



El presidente de la Fed de Minneapolis, Neel Kashkari, dijo que las fuertes pérdidas del mercado de valores muestran que los inversores han recibido el mensaje de que el banco central de EE.UU. está decidido a contener la inflación. "La gente ahora entiende la seriedad de nuestro compromiso de hacer que la inflación vuelva a bajar al 2%", dijo. Mientras tanto, el banco central de China fijó un tipo de cambio para el yuan más fuerte de lo esperado por quinto día, una señal de que no quiere una moneda excesivamente débil. El movimiento destaca cómo la fortaleza del dólar es un desafío para Asia a medida que las monedas de la región caen.

Un indicador bursátil asiático subió cuando una escalada en Japón ayudó a contrarrestar un retroceso en las acciones tecnológicas chinas.

Extraído de Bloomberg